



体育祭大成功 ～飛翔 轟け 汗と絆の金北魂～

最高の天気にも恵まれ、多くの保護者と地域の皆様に御来校いただき、生徒たちのあふれる力と練習の成果をお見せすることができました。本校のスローガン「自立・友愛」のもと、生徒たちが自分で考え行動し創り上げてきた素晴らしい体育祭となりました。

P T Aの皆様には準備や駐車場誘導等でたいへんお世話になりました。ありがとうございました。



赤獅子団長 齋藤颯太さん
青龍団長 渡邊啓斗さん
実行委員長 松本一平さん



ラジオ体操 集団演技です。
全員がそろっていて美しいです！



1年生「ポケットモンスター赤・青」
私も参加できて嬉しいです(。)



2年生「与一君になれるのは誰だ!?」
本物も登場して大盛り上がり！



3年生「君に決めた!!借り人競走」
保護者や地域の皆様も御協力あり
ありがとうございました。



クラス対抗リレー
1位は3年1組、2位は3年2組
先輩はやっぱり速かった！



1年生「金田北中学校で発生!?台風
第1号」接戦を制したのは赤獅子！



2年生「追いかけ玉入れ」
鬼のすばっこいこと！赤獅子の
勝利！



3年生「棒って引いてんじゃねーよ!」
迫力満点！真ん中の人は大丈夫
だったのかしら？赤獅子の勝利！



全校玉入れ 上手！
合計156個対188個
で青龍の勝利！



K-1 パフォーマンス
演技・隊形・パフォーマンス・
一体感・表現力、どちらも練習
の成果が見られ素晴らし
かったです。青龍の華やかさ、
赤獅子の団結力、見応えがあ
りました。優勝は青龍に！



「綱引き」どの学
年もすごい熱戦
でした。運にも左
右されましたが、
1・2年生は赤獅子、
3年生は青龍の
勝利でした。



団対抗選抜リレー 男・女と
もに赤獅子が1位でした。

赤獅子:896点
青龍:812点
競技の部 優勝は赤獅子
でした。保護者の皆様、
地域の皆様、応援ありが
とうございました。